

Los flujos migratorios en las Zonas Metropolitanas con más de un millón de habitantes

En 2015, 13 zonas metropolitanas tenían **más de un millón de habitantes:**

- Valle de México
- Guadalajara
- Monterrey
- Puebla-Tlaxcala
- Toluca
- Tijuana
- León
- Juárez
- La Laguna
- Querétaro
- San Luis Potosí
- Mérida
- Aguascalientes

Las zonas que **más inmigrantes nacionales atrajeron** fueron el Valle de México (1.5 millones de personas), Monterrey (513 mil) y Guadalajara (437 mil).



Entre 2010 y 2015, las zonas metropolitanas de Mérida y Aguascalientes **rebasaron el millón de habitantes.**

Porcentualmente, la ZM de Monterrey presentó el **mayor flujo intrametropolitano**, donde 8.9% de la población cambió su municipio de residencia entre 2010 y 2015.

